



“Gracias a Dios me topé con Tony Peña” dice mujer a la que el Gabinete de Política Social reconstruirá la casa que perdió tras incendio

Descripción

El Gabinete de Política Social acudió a las provincias de María Trinidad Sánchez y San Pedro de Macorís durante el fin de semana para llevar a cabo jornadas sociales.

María Trinidad Sánchez. Lunes, 25 de marzo de 2024. Demostrando una vez más su compromiso con los más vulnerables del país, el coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, y su equipo, acudieron el pasado fin de semana a las provincias María Trinidad Sánchez y San Pedro de Macorís, donde realizaron unas masivas jornadas sociales que impactaron positivamente a cientos de ciudadanos.

Durante la celebración de la jornada en la provincia María Trinidad Sánchez, Tony Peña conoció el caso de Salina García, una joven madre de tres hijos, quien vive en el municipio de Cabrera, y hace una semana vio cómo su casa se redujo a cenizas por causa de un incendio, pero al presentar su caso al coordinador del Gabinete de Política Social este ordenó la intervención inmediata del equipo de la institución para resolver la situación.

“Gracias a Dios me topé en esta actividad con el señor Tony Peña y gracias a él que me va a ayudar a reconstruir mi casa”, dijo visiblemente emocionada Salina García al conocer la decisión de Peña.

Además, los munícipes de Río San Juan, Cabrera, Nagua y El Factor, en la provincia María Trinidad Sánchez y los municipios de Quisqueya y San José de Los Llanos, en San Pedro de Macorís, respectivamente, recibieron en las distintas jornadas que se realizaron los servicios de 15 instituciones que conforman la Red de Protección Social del gobierno del presidente Luis Abinader, que se hicieron presente en los diferentes operativos.

Entre los servicios ofrecidos se pudieron observar consultas de odontología, pediatría, ginecología, cardiología, medicina preventiva, así como, entrega de medicamentos de alta calidad, almuerzo cocido y crudo de los Comedores Económicos, carnetización del seguro SENASA, afiliación a varios programas a través de la ventanilla única de Puntos Solidarios, venta de alimentos a bajo costo por INESPRES, entrega de lentes y lentillas, por el Gabinete de Política Social, entrega de medicamentos por el hospital-fundación “El Buen Samaritano” y PROMESE CAL, entre otros.

“Nosotros hemos traído entre 10 a 15 servicios para ser hechos todos en un mismo día, algo nunca antes visto en el Estado dominicano, y servicios que están prácticamente vedados para la gente desposeída. Aquí hay gente que se va a ir con compra, se va a ir con funda, se va a ir con comida, se va a ir con medicina, se va a ir con también con la limpieza bucal totalmente gratis y el carné de SENASA”, añadió Peña.

El equipo del Gabinete aprovechó el inicio de la Semana Santa para entregar también kits de elaboración de las tradicionales habichuelas con dulce, que se preparan para esta temporada de asueto.

De su lado, el director de políticas de salud del Gabinete de Política Social, Guillermo Moringlane, instó a los dominicanos y dominicanas a aprovechar cada una de las consultas médicas y de los servicios que se ponen a disposición en estas jornadas, al tiempo que les recordó que pueden contar con la mano amiga del Gobierno siempre. Moringlane hizo énfasis en que los servicios serán de manera permanente para los comunitarios.

“El Gabinete de Política Social es la cara social y mano amiga de todos ustedes, creada para cumplir con el bienestar social de los dominicanos y por eso estas jornadas de protección llevan un mensaje explícito, y es que pueden contar con el Gabinete de Política Social, que les trae servicios que podrán ser utilizados de manera permanente, como es el Seguro SeNasa y la tarjeta Supérate”, indicó Moringlane.

Fecha de creación

2024/03/25